

BILDUNGS-, KULTUR- UND SPORTDIREKTION SEKUNDARSCHULE ARLESHEIM-MÜNCHENSTEIN

<u>Sekundarschule Arlesheim-Münchenstein, Mattweg 54 c. 4144 Arlesheim</u>
An alle Eltern/Erziehungsberechtigte und Schüler:innen

Informationen zum Schulstart im Januar 2022

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte, liebe Schüler:innen

Wie angekündigt wenden wir uns an Sie mit den Details zum Ablauf in der ersten Schulwoche nach den Weihnachtsferien.

Breites Testen Baselland Montag, 3. Januar 2022

- Alle Schüler:innen und Lehrpersonen resp. Mitarbeitende an der Sekundarschule Arlesheim-Münchenstein (auch die geimpften Personen) nehmen am Montag, 3. Januar 2022 am Breiten Testen Baselland teil. Die Teilnahme ist obligatorisch für alle.
- Genesene (Covid-Infektion nach dem 3. Oktober 2021) sind vom Obligatorium ausgenommen und starten direkt mit dem Fernunterricht um 13.40 Uhr. Das Ergebnis des positiven PCR-Tests muss in Form des offiziellen Attests/Bestätigungsemail bis spätestens Sonntag, 2. Januar 2022 an <u>sekundarschule.am@sbl.ch</u> geschickt werden. Sobald die Infektion länger als 3 Monate zurückliegt, ist die Teilnahme wieder obligatorisch.
- Der Spucktest am 3. Januar 2022 wird am Morgen vor Ort an der Schule gemacht, Ihr Kind erhält ein Röhrchen von der zuständigen Lehrperson. Die Schulstufen werden gestaffelt aufgeboten. Den detaillierten Plan für die beiden Standorte, also wann ihr Kind am 3. Januar wo sein soll, entnehmen Sie bitte dem Anhang. <u>Auf dem gesamten Schulareal gilt Maskenpflicht.</u>
- Bei negativem Pool kann der Unterricht am Mittwoch, 5. Januar 2022 gemäss Stundenplan wieder aufgenommen werden.
- Bei positivem Pool erfolgt das Depooling (PCR-Einzeltests) wie bisher. Die Testergebnisse sind jeweils umgehend an <u>sekundarschule.am@sbl.ch</u> zu melden.
- Sollten Schüler:innen am Testtag krank sein, so muss ein individueller Test (PCR- oder Antigentest nachgeholt werden (kein Selbsttest). Das Ergebnis ist der Schulleitung vorzuweisen. Die Schüler:innen müssen zudem 48 Stunden symptomfrei sein, bevor sie wieder am Präsenzunterricht teilnehmen.

Breites Testen Baselland ab Montag, 10. Januar 2022

- Alle Schüler:innen und Lehrpersonen resp. Mitarbeitende an der Sekundarschule Arlesheim-Münchenstein (auch die geimpften Personen) nehmen wöchentlich am Breiten Testen Baselland teil. Die Teilnahme ist obligatorisch für alle.
- Genesene (Covid-Infektion innerhalb der letzten drei Monate) sind vom Obligatorium ausgenommen. Sobald die Infektion länger als 3 Monate zurückliegt, ist die Teilnahme wieder obligatorisch.
- Der Spucktest wird, wie gewohnt, zu Hause absolviert und in der Schule abgegeben. Das Depooling findet bei einem positiven Poolresultat bis 12 Uhr am Folgetag statt. Für die Klasse mit dem positiven Pool ist am Dienstag Fernunterricht, sofern die Schüler:innen nicht am Depooling sind.



Organisation Fernunterricht

- Am Montag, 3. Januar 2022 findet ab 13.40 Uhr Fernunterricht via Teams nach Stundenplan statt. Ausnahmen bilden die praktischen Fächer (Sport, Hauswirtschaft, TcG. TxG und BG).
- Am Dienstag, 4. Januar 2022 findet ganztags Fernunterricht via Teams nach Stundenplan statt. Ausnahmen bilden die praktischen Fächer (Sport, Hauswirtschaft, TcG. TxG und BG)
- In den Fächern Sport, Hauswirtschaft, TcG und TxG erhalten die Schüler:innen Arbeitsauftrage, welche zu Hause erledigt werden können.
- Es gilt die Variante «Quarantäne» des Organisationsschemas «Krankheit, Quarantäne und Fernunterricht» der Sekundarschule Arlesheim-Münchenstein (im Anhang).

Mittagstisch

• Der Mittagstisch wird am Montag und Dienstag in der ersten Schulwoche nicht angeboten.

Almi X

Freundliche Grüsse und bleiben Sie gesund

Sekundarschule Arlesheim-Münchenstein

Josua Rufer Schulleiter Philipp Schmid Schulleiter